

本誌だけの独自入手—
これがイカ高ミュージアムの作品だ!

イカ高昇降口はちよくちよく『プチミュージアム』に変わります。この文化祭では、生徒が『美術Ⅲ』の授業で傘に描いた作品が展示されていました。ひょっとして、文化祭が雨に降られなくて済んだのは、これらの傘のおかげ? **ありがとうー**



作品の一つ

傷ばり承君...
あつあつ...
嫌も...
あつあつ...
よかた



ステージから溢れる想いのダンス部



響け!この歌声よ

6月11日(水)午後5時13分(金)の3日間、第50回文化祭が開催されました。おそらくはイカ高初の3日間(正確には2.5日間)開催です。いよいよ初日のスタート、この季節にしてはありがたいうれしさにあふれた。まずは生徒会から開会宣言と開会挨拶

「今回のテーマにあるように、一人一人が楽しんで最高の時間にしていきましょう!」

が行われました。因みに今回のテーマは『翠光』を築きあげ! Plus ultra! です。次に教頭先生から、「苦労をねぎらう、健闘を称える事ができた文化祭は成功したと言えます。」

に、一人一人が楽しんで最高の時間にしていきましょう!」

が行われました。因みに今回のテーマは『翠光』を築きあげ! Plus ultra! です。次に教頭先生から、「苦労をねぎらう、健闘を称える事ができた文化祭は成功したと言えます。」

大特集
聞けるが聞けるな
文化祭の鼓動を

学年通信

第50学年週刊情報誌

48回生版

兵庫県立伊川谷高等学校 48回生
発行所 〒651-2104
神戸市西区伊川谷町長坂 910-5
県立伊川谷高校 印刷室
電話 代表 078-974-5630
FAX 078-974-5631
https://www2.hyogo-c.ed.jp/weblog2/ikawadani-hs/

紙面から

5 4 3 2 1

聞こえるか文化祭鼓動
コンサートに超感動!
主任悲願マツケン三覇
学習千隊イカレンジャー
ドタバタ予約奨学金

兵庫県立伊川谷高等学校
逍遙歌(4番)
作詞 矢田部 大
作曲 岡村 健治

冬伊川谷水渠には
凜烈の霜みつれども
あゝ我が友よ連綿の
歴史の流れ君知るや

学年キャッチフレーズ
笑顔・夢
校訓
自主 協同

第50回 文化祭

翠光 ~今を楽しめ! Plus ultra~

企画 生徒会執行部・生徒指導部
兵庫県立伊川谷高等学校

6月11日(水)	6月13日(金)
午前中 授業(40分×4コマ)	8:40 演劇部発表 2年ステージ優秀 2クラス発表 有志(4)5(6)
12:50 開会式 全体ステージ発表 ・吹奏楽部 ・有志(1)2(3) ・ダンス部	***** ここまで全体鑑賞 ***** 11:00 模擬店開始・展示 12:00 昼休み 12:40 軽音楽同好会 13:30 模擬店終了 13:50 全発表終了 14:10 閉会式 14:20 後片付け&SHR
6月12日(木)	
9:35 卒業生による記念講演 12:45 2年ステージ予選 2年模擬店準備 15:15 SHR	



S君指揮の演奏です

文化祭2日目の午前は、『ウィンド・コレクション』による演奏を体育館で聴きました。やっぱりプロの音はいい!単なる体育館の屋根でもコンサートホールの様に音が響きます。そんな中、『ソングス・ザ・クランティック』から始まり、『ホールニューワールド』では、「これ好き♥」

「おおいっ!」
「すげえ!」
「うん!」
「おおいっ!」
「すげえ!」
「うん!」

「おおいっ!」
「すげえ!」
「うん!」

文化祭2日目の午前は、『ウィンド・コレクション』による演奏を体育館で聴きました。やっぱりプロの音はいい!単なる体育館の屋根でもコンサートホールの様に音が響きます。そんな中、『ソングス・ザ・クランティック』から始まり、『ホールニューワールド』では、「これ好き♥」

「おおいっ!」
「すげえ!」
「うん!」

150周年記念公演会
卒業生のコンサートに超感動!

「死ぬのはいつでもできる。生きるために努力をするべきだ!」これは2013年に大ヒットした映画『永遠の0』(岡田准一主演)のその主人公である特攻隊員(戦争時に、敵の軍艦に爆薬を積んだ飛行機で突撃する兵士)が口にした言葉である。多くの人が涙して観た映画である。

▼命という物は必ずいつかは消える。頭では判っているが、現実として理解できていない人は、実はそんなに多くはない。多数の人は、ごく普通に『明日』がある事を信じて疑わない。幸せすぎるささやかな日常に気付かず、それが永遠に続く物と錯覚している。▼明日、自分は存在しないかも知れない、そんな経験をいすれば、自ずと陽の暖かさ、風のささやきに安らぎを感じる事ができる様になる。大切なモノを何度も無くせば、嫌でも今の『現実』を素直に受け止める様になる。▼あの映画を感動を持って見る事ができた人は、きっと今、とても幸せな人なのだろう。だからこそ、気付かなかった今の幸せを再認識し、大切にしようと思えたのである。▼命が、命とは本当はとてつもない。年齢に関係なく、いつ消えてもおかしくない。だからこそ、人は『今日』を一杯生きなければならぬのだと思ふ。無駄な時間など存在しないのだ。▼どこかで聞いた言葉に次の様なものがある。「人の価値は、どれだけ長く生きたか、ではなく、何を残したか」にある。私は今から、誰に何を残せるのだろうか。よく考えよう。(福田)

感謝感謝!

「おおいっ!」
「すげえ!」
「うん!」

天性人語48th

「死ぬのはいつでもできる。生きるために努力をするべきだ!」これは2013年に大ヒットした映画『永遠の0』(岡田准一主演)のその主人公である特攻隊員(戦争時に、敵の軍艦に爆薬を積んだ飛行機で突撃する兵士)が口にした言葉である。多くの人が涙して観た映画である。

お電話番号
48回生 兵庫県立伊川谷高等学校 係

お名前(フリガナ)
郵便番号
ご住所(フリガナ)
生年月日
48回生の良い所
志望理由
特技・技能
やる気の度合い

48回生のいどころ

★教室以外でもカッコいいところを見せてくれます★

★文化祭も大忙しです★

いっつも笑顔に溢れた生徒たち★

いっつも笑顔に溢れた生徒たち★

長坂の空気に癒やされて
兵庫県立伊川谷高等学校 48回生

いっつも笑顔に溢れた生徒たち★

いっつも笑顔に溢れた生徒たち★

いっつも笑顔に溢れた生徒たち★

いっつも笑顔に溢れた生徒たち★

読者のページ

School Teacher @ Voice

伊川谷高の文化祭
腰元ダンサーズ 3年 3組



2015年



2005年



2025年



今回の腰元ダンサーズです(笑)

『創立50周年の年に3年の学年主任としてマツケンサンバを歌い踊る』実はこれが5年ほど前からの本誌編集長の夢の一つでした。20年前、10年前は担任だったのでクラスを行って腰元ダンサーズを行ってくれましたが、今回はそのメンバーを集めたのスタートで「こりや、一人で踊りあかす事になるかな」と覚悟していたところ、最終的にO君、S君、Tさんの3名が大役を引き受けてくれました(感謝感謝!)。10年前は1枚のDVDを頼りに、クラス皆で踊り、今はユーチューブ全盛期、踊りのレッスン動画も左右反転のまで楽に見ることができました(これも時代です)。

大好きな学校で、10年ごとに同じ舞台上に立ち、舞台上から何度か「おーれい!」と叫びました。実はこれと一緒に踊っている3名や、聴いてくれている皆へのお礼!

「イカ高のマツケンサンバ」事前告知からメンバー(腰元ダンサーズ)集めまで、ちよっとドキドキでしたが、第50回文化祭にて3回目のマツケンサンバを無事に歌い、踊りあかす事ができました。

「集団における意見の調整力を身に付ける」これも文化祭を実施する目的の一つです。なので、クラスで探めても生徒を信じ、最低限の介入しにくい担任の先生達でした。このクラスTシャツは秋の体育大会でも活用するかもしれないですね。という訳で、しばらくはパジャマ代わりにする予定です。



これが全クラスのTシャツだ

学習 千隊 イカ高メンバー

文化祭とくれば、頭には浮かぶのが、昭和の時代にはそんなモノなかったのに、時代は変わりました。文化祭前になると、学校に送られてくるクラスTシャツ案内チラシの多い事、多い事、これを無くすだけで、どれだけCO2の削減になるのだろうか?なんて思ったりします。それはさておき、昨年同様P.T.Aの方々の厚意により、48人もクラスTシャツを作る事ができました。感謝、感謝です。色とデザインはクラスで決めてます。クラス間で色が被らないように調整はしましたが、赤系多すぎやん! 無くなっちゃうよね

ドタバタ! 予約奨学金

マイナンバーとマイナカードは別物です! 日本学生支援機構の予約奨学金申込み、締め切りでした。ホントにドタバタでした。この奨学金では、比較的容易に『数百万円』のお金が借りられてしまいます。それを本人が何十年もかけ返還していくのです。返還が3ヶ月以上滞ると、『ブラックリスト』に追加され、5年以上に渡り、クレジットカードが作れない、使えない、スマホの分割払いができない、ローンが組めないなどの社会的信用を失います。それほど重い責任を背負うには、(分らない)「分らない」

「マイナンバーカードは必須のりません!」奨学金の申請にマイナカードは必要ありません。マイナカードとマイナカードを混同してはいけません。また、ちよっと多かつた困りごとが、「マイナンバーカード作ってないんです」という事。奨学金の申請にマイナカードは必要ありません! 「マイナンバーカード」日本に住民票のあるすべての人が持つ12桁の番号。マイナカードを持つていない番号は皆保持しており、住民票を取れば分かる。個人番号とも呼ばれている。

伊川谷高48回生 学年通信 笑顔と感動の涙ありの場

伊川谷高48回生 学年通信 笑顔と感動の涙ありの場 伊川谷高48回生 学年通信 笑顔と感動の涙ありの場 伊川谷高48回生 学年通信 笑顔と感動の涙ありの場

奨学金の申請手続きは少し大変だったと思いましたが、これも自分自身という現実を受け止めてもらうのに必要な事でした。高額の借金抱えて進学するのだから、それに見合った成果を出してほしいものです。万が一、進学先の学校を途中で辞めたりしたら、その7ヶ月後から奨学金の返還が始まります。ホンマによく考えるんやで!

ちよっと不安になっちゃったぞ!



「何と言っ事でしょう! (サザエさんの声)」では、何処がおかしいのか過去の例で整理しましょう。まずは左の例を見て下さい。提出書類の金額欄には②の様に金額が書かれていました。おもいっきり修正液が普通です!

3年あれこれ

▼金券記名 文化祭の金券は、購入時に名前を書きましよう。そうすると、ほら、落としたりと戻ってくる確率が格段にあがります。実際にK君が落としたりした4枚の金券の裏を見ると、なんか独特のこだわりがありました。解説しよう!

▼猛特訓 昭和の時代は、シヨッカーにさらわれた立花藤兵衛(おやっさん)にムチを持ってイカデビルに「そんな事でライダーを倒せるかっ!」と猛特訓していました(仮面ライダー)第68話参照。そこまではありませんが、令和の時代にも猛特訓はあります。放課後のA207教室、そこではユーチューブから流れる映像と共に、

導くために特訓をしているのです。本誌編集長も、その姿を見て思わず、おれい!

「みんなでおぼろ 正しい金額の記入方法」文化祭で会計処理を担当してくれたのはHR委員です(ありがと)。クラスで購入したレシートを整理し、会計報告書を作成してくれました。さあ、いよいよ担任の確認印です。ここでもよくあるのが、(サザエさんの声)では、何処がおかしいのか過去の例で整理しましょう。まずは左の例を見て下さい。提出書類の金額欄には②の様に金額が書かれていました。おもいっきり修正液が普通です!